
 

Compte-rendu atelier Cheminements N° 1 

22 septembre 2020 

 

Présents : Pascal BERTRAND, Benoît GUERIN, Martine VITET 

Excusés : Anne DAGICOUR, Jacques LERAT, Vincent BATAILLE, Denis VITET 

 

 

- Travail sentier Patrimoine : 

Présentation du travail de Monsieur Pascal BERTRAND et de Monsieur Jacques GAUBERT. 

Le projet sera examiné le 8 octobre 2020 par l’atelier Patrimoine et l’atelier Patrimoine –Cheminements et  

Finalisation des panneaux sur ce parcours. 

 Voir si on constitue un dossier PDIPR pour le fléchage et le cheminement éventuel à compléter. 

 

- Marquage Riouvouet : 

Fléchage en cours (10 ou 11 panneaux). 

Finaliser la traversée du Chemin Marial (en cours de réalisation). 

 

- Festival « la roue tourne » : 

Organisé par l’agglo dans le cadre de la mobilité le 26 septembre 2020 avec la présence de 2P2R. 

Présence également de l’atelier pour faire connaitre les cheminements pour se rendre aux écoles, collèges et lycée. 

 Faire prendre l’habitude des déplacements doux en prévision des travaux sur la RD 632. 

 

- Travaux RD 632 : 

Pas de date précise sur le début des travaux, vraisemblablement fin 2020-début 2021. 

 

- Chemin le long RD 37 : 

Accord du département pour l’utilisation côté Fonsorbes par des vélos du chemin tracé pour les travaux, jusqu’à 

l’Ayguebelle (2P2R souhaite un meilleur aménagement du revêtement, ainsi qu’une passerelle). 

Continuité du chemin des Moudinats. 

 

- Projets : 

Sentier des senteurs sur Fonrouge entre la 2ème tranche des jardins partagés et le bois. Ce sentier pourrait être une 

variante du cheminement du patrimoine. 

Tour de Fonsorbes (démarche auprès des agriculteurs pour utiliser des chemins privés). 

 

 Concernant Bidot, souhait exprimé par Monsieur GUERIN d’une démarche auprès du Ministère de 

l’Environnement pour faire avancer le projet. Le cheminement « Bidot » a été identifié avec l’agglo comme 

un cheminement loisirs, c’est donc l’agglo qui porte ce dossier. Une étude d’impact doit être faite par un 

écologue, obligatoirement au mois de Mai pour l’inventaire de la flore et de la faune. Mme Siméon a écrit au 

Président de l’agglo, Monsieur MANDEMENT, dans ce sens le 14 septembre 2020. 

 Concernant les râteliers à vélo, possibilité d’une subvention du département pour l’achat, dossier à finaliser 

rapidement. Monsieur GUERIN propose d’y travailler avec 2P2R (comité vélo du 8 octobre 2020) 


